

Freiburg, 26. Mai 2021

DIE LÖSUNGEN KOMMEN AUS DER MITTE

Die Christlich-demokratische Volkspartei der Stadt Freiburg wird « Die Mitte Stadt Freiburg». Über zwei Drittel der abstimmenden Mitglieder haben diesen Namenswechsel gutgeheissen. Damit folgt unsere Sektion der eingeschlagenen Richtung der Partei auf kantonaler und nationaler Ebene.

In einer weiterhin stark polarisierten politischen Landschaft ist ein starkes Zentrum besonders wichtig. Die Wählerinnen und Wähler wollen keine Grabenkämpfe und keine ideologischen Schlachten, sondern zukunftsfähige Lösungen. Genau dies will unsere Partei mit dem Namenswechsel ausdrücken. Unser konsequenter Einsatz zugunsten des Gemeinwohls und des gesellschaftlichen Zusammenhalts wird dadurch noch stärker ausgedrückt.

Selbstverständlich bleiben wir unseren grundlegenden Werten treu und achten die Vielfalt der Meinungen unserer Mitglieder. Dieser Reichtum unserer Parteigeschichte und der neue Name bilden den Ausgangspunkt für die Ziele der nächsten Jahre. Wir wollen alle Kräfte vereinen, die sich im Zentrum verorten. Wir wollen unsere Überzeugungen in der öffentlichen Debatte noch stärker einbringen. Wir wollen neue Wählerinnen und Wähler gewinnen, um die politische Führung in der Stadt wieder zu übernehmen.

Bewirken wir etwas – in der Mitte und aus der Mitte!

FÜR WEITERE AUSKÜNFTE

Simon Murith, Präsident Die Mitte Stadt Freiburg, 077 465 29 41